

Eisenbahn Gehaltsverhandlungen gestartet



Am 04. Juni fand die erste Verhandlungsrunde mit der Wirtschaftskammer zum Gehaltsabschluss 2019/2020 für den Kollektivvertrag Eisenbahn (KV EU) und die Dienst- und Besoldungsordnung (DBO) statt.

Wir haben in dieser Runde dem Sozialpartner die wichtigsten Punkte aus der Mitgliederbefragung zum Kollektivvertrag vorgelegt. **Wir dürfen uns bei über 4.500 KollegInnen bedanken, die uns einen Überblick über ihre Bedürfnisse gegeben haben.**

Zu den Punkten gehören u.a. eine bessere berufliche Absicherung von KollegInnen, insbesondere für den Betriebsdienst, im Falle von einer unverschuldeten, fehlenden gesundheitlichen Tauglichkeit. Wir haben beispielsweise auch gefordert, dass die Loyalität der Beschäftigten gegenüber ihren Dienstgebern und Betrieben in Form von Urlaub belohnt werden soll.

Die Gespräche waren durchaus konstruktiv. Es ist allerdings derzeit noch nicht abzuschätzen, ob eine zeitnahe Einigung möglich sein wird.

Die nächste Verhandlungsrunde findet am 19. Juni statt.

Wir werden euch in gewohnter Manier umgehend über die Fortschritte der Verhandlungen informieren.

Für Fragen stehen wir gerne unter der E-Mail-Adresse wirmiteuch@vida.at zur Verfügung.

Mit gewerkschaftlichen Grüßen

Günter Blumthaler
Vorsitzender Fachbereich Eisenbahn

Sabine Stelczenmayr / Robert Hofmann
Sekretär/in Fachbereich Eisenbahn

Mit dem QR-Code direkt zu unseren KV-Forderungen:



www.vida.at

